

# *Ramon Castro Ruz est décédé à La Havane*

---



La Havane, 23 février, (RHC).- Ramon Castro Ruz, Héros du Travail, est décédé ce mardi à La Havane à l'âge de 91 ans.

Né à Biran, une localité de la province d'Holguin, le 14 octobre 1924, Ramon Castro Ruz a organisé durant la guerre de guérilla qui a abouti au triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959, un réseau d'approvisionnement du II Front Oriental Frank País, commandé par son frère Raul Castro.

Après le triomphe de la Révolution, il a occupé plusieurs postes dans le secteur de l'agriculture, notamment pour ce qui est de la culture de la canne à sucre et de l'élevage de bovins.

Il a été directeur du Plan spécial génétique de la Vallée de Picadura et conseiller des ministres de l'agriculture et de l'industrie sucrière.

Les restes de Ramon Castro Ruz ont été

incinérés et ils seront transférés dans son village natal.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/85213-ramon-castro-ruz-est-decede-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**